

Beschluss:

Der Antrag wurde als Änderungsantrag zum Haushalt in der Ratsversammlung am 11.12.2018 beraten und zunächst zur Beratung in den Sozial-und Gesundheitsausschuss überwiesen. Der Sozial-und Gesundheitsausschuss hat sich am 23.01.2019 mit dem Antrag befasst.

Ratsfrau Hartmann bringt den Antrag ein und begründet ihn.

Ratsfrau Schwede-Oldehus bringt einen Änderungsantrag ein, wie er im Sozial-und Gesundheitsausschuss beschlossen worden ist. Demnach soll der Sachkostenzuschuss als Mietkostenzuschuss nur für den Doppelhaushalt 2019/2020 bewilligt werden.

Ratsfrau Schwede-Oldehus ergänzt, dass in Falle der Zustimmung, der Kooperationsvertrag entsprechend auch nur über 2 Jahre abzuschließen sei.

Der Antrag wird kontrovers diskutiert.

Sodann wird über den Änderungsantrag, wie er im Sozial- und Gesundheitsausschuss beschlossen wurde – mit der Ergänzung, auch den Kooperationsvertrag auf 2 Jahre zu beschränken – abgestimmt.

Diesem wird mit 1 Gegenstimme des Rats Herrn Janetzky im Übrigen einstimmig zugestimmt.

Dem Antrag in der somit geänderten Fassung wird mit 1 Gegenstimme des Rats Herrn Janetzky im Übrigen einstimmig zugestimmt.